

Medina del Campo, 24 de junio de 2015

Desde la plataforma ciudadana GANA MEDINA solicitamos a la Alcaldía que, con carácter de urgencia, se acometan obras de mejora y mantenimiento del "merendero de las Salinas", dada la gran afluencia de medinenses que lo utilizamos en esta época estival.

Para ello proponemos que se arreglen los desperfectos encontrados en dicho merendero: caseta de servicios en un estado deplorable, farolas rotas, mesas en mal estado, columpios con las tablas rotas que no cumplen con la normativa de seguridad actual y un largo etc. Además de la reposición del mobiliario, es necesario que se realice una limpieza exhaustiva del entorno, para disfrutar del ocio con higiene y seguridad y reducir al mínimo posible el riesgo de incendio en este verano

También proponemos que se instale alguna "isla" más para dejar las bicicletas, pues consideramos que la que existe es insuficiente y se coloque un "mini embarcadero" para colocar los contenedores de basura y así no se mezclen los residuos con el entorno y para facilitar su labor de recogida por los servicios correspondientes.

Para finalizar nuestra propuesta, deseamos que se eliminen los bolardos que existen en el carril bici, algunos les quitaron la gente pero sobresalen de la calzada, con lo cual sigue siendo más peligroso y sobre todo por la noche que no se ven, al no estar señalizados con pintura luminiscente.

En relación al aspecto de personal, proponemos que sea realizado por nuestros servicios municipales, ya que en la última contratación se ha cogido a bastante gente con destino al servicio de obras. Y en el aspecto económico, existe una partida destinada a parques y jardines y otra partida del presupuesto de Coordinación de Servicios.

En definitiva, solicitamos que desde el Ayuntamiento se acometa a medio plazo un proyecto de remodelación integral del "merendero de las Salinas", su mantenimiento diario y que sea punto de referencia de los medinenses para el disfrute de nuestro ocio al aire libre.

NOTA DE PRENSA